

KANGAROO DAYS

2022.(2)

担任 版本涼花

2学期は楽しいことが

たくさんありました！

2学期にはたくさんの行事があり、あと2ヶ月に冬休みです。1つの行事を終えるごとにクラスの仲も深まり成長を感じられました。夏休み後からもうひとりが大きく成長している姿を近くで見られることとても嬉しい思います。

3学期は...

E-kids Performanceに向けて英語で歌を歌ったり、人前で発表することに自信を付けていきます。また進級に向けて生活習慣を見直していきます。



みんなで
はいちゃす

2学期は楽しいことが

たくさんありました！

2学期にはたくさんの行事があり、あと2ヶ月に冬休みです。1つの行事を終えるごとにクラスの仲も深まり成長を感じられました。夏休み後からもうひとりが大きく成長している姿を近くで見られることとても嬉しい思います。

KANGAROO組
生活データ

縄とびと一緒に"結ぶ"ことが

22人/29人中 出来る

縄とびあそびでは縄のまわし方から少しずつ取り組んでいます。初めは出来ないと言うこともありましたが友達と教え合ったりしてほとんどの子が出来るようになりました。またご家庭でも行ってみて下さい。

所持品の管理が出来る

脱いだ服を畳んでしまうことが 22人/29人中 出来るようになってきました。また古いれでると友達同士で言葉を掛け合い意識して整理整頓することができてます。スマッキヤトレーナーの落し物があるのが引き続き言葉を掛けていきます。

19人/29人中

人前で自信をもって
発表することができる

何でも発表会では積極的に手を上げて発表することができるようになりました。緊張して声が小さくなってしまう子や手を上げる子が苦手な子もいるので今後も沢山経験を積んでいきます。

ことそのアトリエ

「ジヤックと豆の木」の世界には何かが必要なのかといつも教えてくれとても素敵なもののが出来上がりました!「お手伝いする!」と自ら声を掛けてくれる子どもが多くとても助けてもらいました。特に不登りが楽しかったようで、また嬉しいとの声がよく聞えています。